

Japón vence a Venezuela y es finalista del mundial sub23 de béisbol



Barranquilla, Colombia, 27 oct (PL) Japón derrotó 6-3 a Venezuela para avanzar a la gran final del domingo en la II Copa Mundial de Béisbol sub23, resultado que pudiera eliminar a los sudamericanos de la pelea por el título.

En el estadio Édgar Rentería de esta ciudad del Caribe colombiano, las novenas llegaron empatadas 3-3 al octavo capítulo, gracias al duelo entre el abridor nipón Atsuki Taneichi, quien trabajó durante ocho entradas con casi 120 lanzamientos, y el relevista vinotinto Iván Andueza.

Las carreras de la victoria de los campeones defensores de la categoría llegaron en la parte baja de esa entrada, cuando el catcher Kengo Horiuchi disparó jonrón con dos compañeros en circulación ante el zurdo Andueza.

Venezuela fue la primera en marcar, mediante un cuadrangular de tres carreras del designado Leandro Cedeño en el inning de apertura, todo lo que permitió el derecho Taneichi, una de las promesas de la pelota profesional japonesa.

Los ganadores descontaron en el mismo primer capítulo, por un sencillo remolcador de par de rayitas del designado Kento Harasawa, quien propició el empate en el tercero con un doblete.

El revés coloca a los venezolanos más lejos de la discusión de la medalla de oro el domingo, porque dependen de que México pierda esta noche con República Dominicana, para ver qué sucede mañana en la última jornada de la llamada Súper Ronda, a la cual avanzaron las tres primeras novenas de los grupos A y B.

Después del triunfo nipón, los asiáticos tienen 4-0, seguidos de México (2-1), Venezuela (2-2), República Dominicana (1-2) y Sudcorea y Taipei de China (1-3).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/175020-japon-vence-a-venezuela-y-es-finalista-del-mundial-sub23-de-beisbol>



Radio Habana Cuba